

Les feux de forêt du Québec empoisonnent les États-Unis

Dossier de la rédaction de H2o
June 2023

Le nuage de smog créé par les feux de forêt au Québec brouille le ciel d'une bonne partie du nord-est américain, au point où les indices de qualité de l'air sont presque tous dans le rouge. Le 8 juin, bien que la qualité de l'air fût alors revenue à "bonne" dans la métropole québécoise, la concentration de particules fines était alors supérieure au seuil établi par l'Organisation mondiale de la santé (OMS). La capitale américaine a dû en conséquence hausser son niveau de risque à un code violet, un geste sans précédent, selon le Conseil des gouvernements de la région métropolitaine de Washington. Le territoire québécois comptait encore 140 feux actifs, dont 80 classés "hors contrôle" par la Société de protection des forêts contre le feu. Les grands quotidiens américains ont mis l'exécutable qualité de l'air en première page, de la côte est jusqu'à San Francisco. Pendant que le New York Post titrait : "Blamez le Canada", le Washington Post constatait "Une véritable bête : la menace climatique pour la santé est inévitable".

Sarah R. Champagne -À Le Devoir